



INFOS JOLIES
BULLETIN D'INFORMATION
DE L'ÉCOLE DU BOIS-JOLI

COMMUNIQUÉ D'AVRIL 2024
APRIL NEWSLETTER



DATES IMPORTANTES - IMPORTANT DATES

- 11 avril :** Tournoi de basketball des élèves de 6e-7e année à EGR / Gr. 6-7 Basketball tournament at école Gabrielle-Roy
- 17 avril :** Chasse aux oeufs de Pâques / Easter Eggs Hunt
- 18 avril :** Vendredi Saint (pas d'école) / Good Friday (no school)
- 21 avril :** Lundi de Pâques (pas d'école) / Easter Monday (no school)
- 29 avril :** **Photos de classe / Class photos**
- 2 mai :** Pièce de théâtre «Music Man» pour les 4e-7e / Music Man Play for Gr. 4-7
- 5 mai :** Compétition d'athlétisme 4e-7e / Track and Field Competition Gr. 4-7
- 14 mai :** Ateliers de sciences Profaqua mat-7e / Science workshops k-7
- 16 mai :** Journée pédagogique (pas d'école pour les élèves) / Pro D Day (no school for students)
- 19 mai :** Fête de la Reine (journée fériée) / Victoria Day

Compétition d'athlétisme du 5 mai 2025 - Élèves de 4e-7e année

Les élèves de 4e à 7e année participeront aux compétitions d'athlétisme du District Scolaire de Delta le lundi 5 mai 2025 entre 9h00 et 14h30. **Nous aurons besoin de 4 parents accompagnateurs entre 9h00 et 14h30. Merci de contacter Virginie au plus vite.** Bonne chance à tous nos athlètes !

Grade 4 to 7 - Track and Field May 5, 2025

Our school will participate this year again in the regional South Delta Track and Field Competition scheduled for May 5th. **We'll need 4 parent volunteers all day (9:00 am to 2:30 pm).** Please contact Virginie! Good luck to all our athletes!

Soutien au comportement positif

À compter de cette semaine, l'école met en place un système de récompenses pour [valoriser la vie en français partout à l'école](#). Des affiches seront installées aux endroits stratégiques et les conduites attendues seront enseignées. Lorsque les élèves produiront le comportement attendu, ils recevront un bracelet. À la fin de la journée, les élèves pourront échanger leur bracelet contre un objet à déposer dans un contenant. Lorsque le contenant est plein, les élèves obtiennent une récompense de classe. Une fois que 10 récompenses de classe auront été octroyées, les élèves obtiendront une récompense école. Vous pouvez nous aider à mettre en place ce système en rappelant à vos enfants qu'il est essentiel de pratiquer le français pour devenir meilleur et que l'école est le lieu privilégié pour ce faire. Merci de votre support. Si vous souhaitez en savoir plus à propos de cette initiative, n'hésitez pas à contacter la direction.

Support for positive behaviour

Starting this week, the school is implementing a reward system [to promote living in French throughout the school](#). Posters will be put up in strategic locations and the expected behaviours will be taught. When students produce the expected behaviour, they will receive a bracelet. At the end of the day, students can exchange their bracelet for an object to be placed in a container. When the container is full, students receive a class reward. Once 10 class rewards have been awarded, students will receive a school reward. You can help us by reminding your children that practicing French is essential to becoming better at it, and that the school is the best place to do so. Thank you for your support. If you would like to know more about this initiative, please do not hesitate to contact the principal.

En photos : Projet jardinage, poisson d'avril, activités cuisine, lapins de Pâques.







